

There are no translations available.

Desde el lunes 12 hasta el jueves 15 de diciembre, el Centro Médico Benedicto XVI de la Junta de Beneficencia de Guayaquil, ubicado en Samanes 7 Mz. 2222 Solar 1, junto a la Casa del Hombre Doliente, desarrollará la campaña gratuita para la prevención y control de la diabetes, enfermedad que genera mensualmente un promedio de 150 consultas en el centro médico.

Se invita a la comunidad a que participen de esta campaña donde personal de salud del centro médico, realizarán exámenes de control de glicemia, peso y talla a los asistentes y despejarán las inquietudes que puedan tener sobre la enfermedad, cómo prevenirla, factores de riesgos y cómo tratarla, en caso de tenerla.

El Dr. Fernando Arroba, Gerente del Centro Médico Benedicto XVI, señala que el objetivo de la campaña es contribuir a la detección, prevención y orientación de los pacientes y de la comunidad en general, para que conozcan más sobre esta enfermedad que es una de las principales causas de muerte en el Ecuador, por las complicaciones que deriva en el organismo.

La ciudadanía puede acercarse de 08h00 a 12h00 a realizarse el control gratuitamente.